

# *Cienfuegos recibió a la Caravana de la Libertad*

---



Cienfuegos, 7 ene (RHC) El pueblo de Cienfuegos, y de manera especial, sus jóvenes, tuvieron la oportunidad histórica de celebrar el aniversario 58 del arribo de Fidel Castro al frente de la Caravana de la Libertad a la central ciudad cubana, con un acto solemne en el cual se ratificó la lealtad eterna a la causa de la Revolución.

La miembro del Comité Central y primera secretaria del Partido en la provincia, Lidia Esther Brunet, y la presidenta del Gobierno, Mayrelis Pernía presidieron el acto que recordó la jornada acaecida el 6 de enero de 1959, cuando Fidel Castro hizo un alto en el camino de la Caravana de la Victoria y se encontró con los cienfuegueros, a quienes les habló hasta horas de la madrugada frente al antiguo Ayuntamiento, hoy la sede Poder Popular Provincial.

Junto a ambas se encontraba y quien vino junto al líder histórico en la caravana de la Libertad: trayecto reeditado en el espacio provincial desde Mal Tiempo hasta el antiguo Cayo Loco y el Parque Martí, sitio este de recibimiento por parte de miles de personas.

El general ® Marcelo Verdecia, escolta de Fidel en la Sierra resaltó la gesta heroica de la caravana libertaria, perteneciente a esa clase de acción erigida en espejo a seguir por las nuevas generaciones de cubanos.

En otra de los discursos, Yuneidy Pérez López, primera secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas en el territorio, recordó los lazos de Fidel con los cienfuegueros, quienes nunca le fallaron a la Revolución, como él Comandante en Jefe mismo se encargó de subrayar.

La dirigente patentizó el compromiso de continuidad de la obra de la Revolución, en el quehacer presente y futuro de los jóvenes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/117700-cienfuegos-recibio-a-la-caravana-de-la-libertad>



**Radio Habana Cuba**